
Ce qui me rend heureuse, c'est de

faire des poèmes. J'ai découvert ça

il y a presque 2 ans, sur un site

internet, et j'ai tellement aimé les

poèmes des internautes que j'ai

moi aussi commencé à en écrire.

J'écris surtout sur la paix, l'amitié,

enfin, tout ce dont le monde a

besoin pour mieux vivre. Alors

pour ceux qui ne sont pas encore

heureux, prenez une feuille

blanche, un crayon, mettez la

musique que vous aimez, et faites

des rimes, ça fait du bien !!!

Priscillia 17 ans Belleville
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